



地域連携室だより Summer 2017

神経内科外来のご紹介

日頃より当院との地域連携につきまして、お世話になりありがとうございます。現在、当院神経内科の外来診療は毎週火曜日に波呂敬子医師が、隔週木曜日に私が担当しています。当科ではパーキンソン病、認知症、てんかん、頭痛、重症筋無力症、多発性硬化症、小脳失調症、筋萎縮性側索硬化症、筋疾患など、幅広い神経内科疾患を対象に診療しています。

私は2017年1月より前任医師から引き継いで担当しています。隔週木曜日の外来では、パーキンソン病などの神経変性疾患に対して、臨床薬理を重視した一人一人の個性に合わせたテーラーメイド薬物治療を行っています。

また神経筋疾患は全身疾患を合併することが多いため、地域の先生方と連携をとりながら共診していくことが重要と考えています。神経筋疾患について、診断や治療に悩まれるケースがございましたら当科にご相談ください。今後ともよろしくお願い致します。



神経内科 多田 聡

市民公開講座の開催に向けて

当院では、がん診療連携推進病院の責務として、地域住民への病状の正しい理解を目的として、9月16日(土)に日本消化器病学会四国支部主催の市民公開講座を共催開催いたします。

現在、開催に当たり準備を進めておりますが、近く先生方に案内やポスターを送らせて頂く予定としておりますので、待合室等に掲示して頂ければ幸いです。よろしくお願い申し上げます。

松山市民病院内科病診連携勉強会のご案内

8月25日金曜日に恒例となっております松山市民病院内科病診連携勉強会を開催いたします。今回は、消化器内科、糖尿病・内分泌内科、呼吸器内科より日常診療にお役立ていただけるようなトピックスや情報提供を予定しております。

日頃お世話になっております先生方との「より顔が見える連携を推進できる場」として、本会を通じてより密な病診連携体制の構築が図れれば幸いです。

